

Preis

- Fr. 1'990.00 im Doppelzimmer
- Fr. 2'390.00 im Einzelzimmer

Sie sind herzlich eingeladen, die Arbeit des YMCA Spitak mit einem zusätzlichen Solidaritätsbeitrag zu unterstützen.

Inbegriffen

- Hin- und Rückflug (inkl. CO₂-Kompensation)
- Sämtliche Transporte in privatem Reisebus
- Alle Übernachtungen in guten Mittelklasse-Unterkünften
- Mahlzeiten inkl. nichtalkoholische Getränke
(Ausnahme: Abendessen Tag 8)
- Führungen, Referate, Impulse und Eintritte
- Reiseleitung

Nicht inbegriffen

- Alkoholische Getränke
- Trinkgelder und persönliche Auslagen
- Annulations- und Reiseversicherung

Anmeldeschluss: 31. Juli 2026

Online über die Webseite

Zahl der Teilnehmenden beschränkt (mind. 8, max. 20 Personen)

Organisiert durch den Cevi Zürich unter der Leitung von
Adrian Künsch-Wälchli und Pfarrerin. Silvia Trüssel

Auskunft

Silvia Trüssel, Pfarrerin

078 308 01 08, silvia.truessel@kirche-furttal.ch

Bild: Kloster Khor Virap vor dem Berg Ararat (Adrian Künsch-Wälchli)



KULTURREISE ARMENIEN

KULTUR, GESCHICHTE UND BEGEGNUNGEN



9. bis 18. Oktober 2026

Das Gebirgsland im Kaukasus begeistert mit uralter Spiritualität, eindrucksvoller Natur und herzlicher Gastfreundschaft. Diese Reise ist eine Begegnung mit der armenischen Seele – geprägt von Tradition, Glauben und jener stillen Kraft, die das Land so unverwechselbar macht.

Vorbereitungstreffen für Mitreisende: 1. September 2026, 19 Uhr

Abschliessender Gottesdienst: 25. Oktober 2026, 10.00 Uhr

Kulturreise Armenien

Armenien, das Land zwischen Kaukasusgipfeln und weiten Hochebenen, begeistert mit uralter Spiritualität, eindrucksvoller Natur und herzlicher Gastfreundschaft. Zahlreiche Kirchen, einsame Kapellen und mächtige Klöster erzählen von einer der ältesten christlichen Kulturen der Welt.

Diese Kulturreise ist mehr als eine Besichtigungstour: Sie ist eine Begegnung mit der armenischen Seele – geprägt von Tradition, Glauben und jener stillen Kraft, die das Land so unverwechselbar macht.

Reiseprogramm

Freitag, 9. Oktober

Abflug in Zürich am Abend (18.45 Uhr) mit Zwischenstopp in Wien

Samstag, 10 Oktober (Yerevan: Matenaderan)

Ankunft in Yerevan am frühen Morgen (3.55 Uhr), Transfer in die Pension. Nachmittags Besuch des Museums und Instituts der armenischen Handschriften unter kundiger Führung. Anschliessend Gelegenheit für einen freien Stadtbummel oder eine Rast.

Sonntag, 11. Oktober (Tagesausflug Edschmiadsin)

Tagesausflug nach Edschmiadsin, Zentrum der armenischen Kirche mit der Gelegenheit zur Teilnahme an Gottesdiensten. Am Abend gemeinsames syrisches Essen mit Leitenden aus dem YMCA.

Montag, 12. Oktober (Yerevan – Gjumri)

Fahrt am Berg Aragats vorbei nach Gjumri, zweitgrösste Stadt Armeniens. Besuch des historischen Museums und Zeit für einen Bummel durch die besterhaltende Altstadt Armeniens.

Dienstag, 13. Oktober (Gjumri – Spitak – Dilidjian)

Fahrt durch die Erdbebenregion von 1988. Besuch des YMCA Spitak im gemeinsam realisierten «Home of Future» mit privater Stadtführung. Weiterfahrt durch Vanadzor in die «Armenische Schweiz».

Mittwoch, 14. Oktober (Dilidjan – Haghartsin – Sevansee)

Besuch der neu restaurierten Klosteranlage Haghartsin. Einfaches Mittagessen in der Altstadt von Dilidjian. Nachmittags Fahrt zur «Blauen Perle Armeniens», dem Sevansee (Bademöglichkeit).

Donnerstag, 15. Oktober (Sevansee – Yerevan)

Besuch der Klosteranlage auf der Halbinsel mit Kirchen und Kreuzsteinen. Rückfahrt nach Yerevan, freier Nachmittag mit fakultativem Museumsbesuch.

Freitag, 16. Oktober (Tagesausflug Khor Virap, Geghard, Garni)

Fahrt in die Araratebene zum Kloster Khor Virap. Weiterfahrt in die Berge zum Felsenkloster Geghard. Spätes Mittagessen im Garten eines armenischen Privathauses mit Vorführung der Herstellung des traditionellen armenischen Fladenbrots «Lavash». Anschliessend Besuch des hellenistischen Tempels bei Garni.

Samstag, 17. Oktober (Yerevan)

Besuch der Gedenkstätte für die Opfer des Genozids. Anschliessend freier Nachmittag in der Stadt mit Gelegenheit zum Besuch verschiedener Museen und der «Vernissage» (Kunsthandwerkmarkt). Abends feiern wir ein «Farewell-Dinner» in der City mit Gästen aus dem YMCA.

Sonntag, 13. Oktober 2019

Rückflug frühmorgens (4.45 Uhr) mit Zwischenstopp. Ankunft in Zürich 9.45 Uhr